



## Suprema Corte: sucesión de presidencia en juego

La presidencia de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), así como la del Consejo de la Judicatura Federal (CJF), cargos que hoy recaen en el ministro Arturo Zaldívar, están en juego.

“Hay varios temas que le tocará resolver a la Corte como la reforma que adscribe a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa Nacional, que por ahí el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, solicitó que el máximo tribunal del país se pronuncie al respecto.

<https://www.reporteindigo.com/reporte/suprema-corte-sucesion-de-presidencia-en-juego-arturo-zaldivar/>